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２０２４-２５年度 ステファニー A. アーチック ＲＩ会長 

 

例会予定    １０月 ９日  公式訪問反省会並びに懇親会 

１０月１６日  休会 

 

 

VOL.６２  Ｎｏ．１０ （通算Ｎｏ．2735）    

ガバナー公式訪問 

２０２４年１０月２日（水）  例会プログラム            
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君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶                                

ガバナー公式訪問  ガバナー大髙司郎様              写真提供者：アマチュアカメラマン 
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例会報告    VOL.６２ No.９ (No.2734) ９月２５日(水) くもり (司会 中山英俊委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎公式訪問前クラブ協議会 

                                   第７分区久保田春康ガバナー補佐 

                                    

ビジター  

      第７分区ガバナー補佐 久保田春康様 (取手ロータリークラブ) 

 ガバナー補佐セクレタリー  長谷 豊様 (取手ロータリークラブ) 

 

諸報告   

ロータリー財団  石塚克己委員長 

MY ROTARY 検索→「アカウント登録」をクリック→① 姓名・E メールアドレスを入力し、②「はい」を選択

し、③「続ける」をクリック→「アカウントの作成」と画面に表示され、「国際ロータリー」から登録したメールアド

レスにメールが届く。→メールボックスに届いた「My ROTARY の登録を完了してください。」という件名のメ

ールを開く→開いたメール本文中の「アカウントを有効にする」をクリック→「アカウントの有効化」の画面で

パスワード、セキュリティの質問など各欄に入力後「続ける」をクリック→「ログイン画面が表示されますので、

登録した E メールアドレスとパスワードでログイン→「会員としての状況」から当てはまるものを選んで、登録

完了。 

 

米山記念奨学会  宮代 尚委員長 

１０月は米山月間です。特別寄付２０,０００円宜しくお願いします。 

 

青少年奉仕委員会  古矢 満委員長 

９月２９日(日)学童野球大会が開催されます。８時より石下球場にて開会式が開かれます。ご出席いただけ

ます方は古矢までご連絡ください。 

 

幹事報告   大澤 清幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

次週はガバナー公式訪問です。ネクタイ着用、ジャケット着用、本日配布されましたバッジをつけてきてくだ

さい。また、２０２２年手続要覧と現況報告書もお願いします。 

 

臨時理事会報告 

１． 学童野球大会協賛金・・・・５万円 

２． 廣井 信会員退会について 

                  ・・・・承認されました・・・ 
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会長挨拶   五木田裕一会長 

皆様こんにちは。９月第４週例会の挨拶を申し上げます。まずもって、昨日発生し

ました石川県を中心とする豪雨被害の犠牲者に哀悼の意を表しますと共に、行方不

明者の一刻も早い無事救出をお祈り申し上げます。 

本日は、第７分区ガバナー補佐である久保田様並びにガバナー補佐セクレタリー

である長谷様をお迎えしております。会員一同歓迎申し上げますと共に、様々な角

度からご指導を賜りたく存じます。 

さて先週の金曜日、常総青年会議所の９月総会に出席して参りました。当クラブからロータリー会員の立

場ではありませんが、古矢満会員が商工会副会長として、染谷秀雄会員が JC の OB 会会長として出席さ

れました。お疲れ様でした。 

話は変わりますが、先週、地価調査の結果が発表されました。地価調査は公的評価の一つです。地価

水準をはじめ、地価が上昇傾向なのか下落傾向なのかを指し示すものです。県内の調査地点数は 547 地

点存し、このうち常総市およびつくばみらい市については夫々14 地点あります。さて結果ですが、県の全

用途平均変動率は 3 年連続の上昇、昨年と比較し上昇幅も拡大しました。県内の最高価格地は住宅地、

商業地共につくば市で、住宅地は同市吾妻一丁目の 214,000 円/㎡(10 年連続 1 位)、商業地は同市研究

学園五丁目で 330,000 円/㎡(3 年連続 1 位)でした。 

住宅地に限りますが、特記すべき点は TX 沿線の地価上昇が著しい事です。住宅地の上昇率 10 位中 9

地点が TX 沿線の新興住宅地域で、背景には都心方面から人口流入があります。都心部のマンション価格

ですが平均 1 億円を超え、一般的な所得層では入手困難になりつつあります。当然ですが、都心周辺部

で物件を探すことになるのですが、需要集中で物件が少なくなり、その影響が守谷市、つくばみらい市およ

びつくば市に波及しております。では県南部ならどこも同じか？と言いますとそうではありません。茨城県南

部では昭和 50 年台前半頃から需要が集まった時期があり、それに応ずべく様々な規模の宅地開発が行

われました。中にはインフラが脆弱、或いは住宅地としての利便性が劣る地域も少なくありません。これらの

地域は相対的な競争力が劣るため若年層に対して訴求力に欠け、世代交代も進まず、地価も低迷した状

況が続いております。 

今現在、TX 沿線は活況を呈しておりますが、中長期的には高齢化の進行が待っています。これらを念

頭に置いた地域づくりが求められるところです。 

以上、挨拶を終わります。 

 

          

写真提供者:青木正弘会員 
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公式訪問前クラブ協議会    第７分区ガバナー補佐 久保田春康様 
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出席報告   淀名和茂彦委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５２名 ３４名 １８名 ０名 １８名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員長             入金額  28,000 円    累計 605,000 円 

第７分区ガバナー補佐久保田様、第７分区ガバナー補佐セクレタリー長谷様ようこそいらっしゃいました。

本日はよろしくお願い申しあげます。   五木田会員 

久保田ガバナー補佐、長谷セクレタリー、おいでいただきありがとうございます。本日は宜しくお願い致しま

す。    大澤会員 

久保田ガバナー補佐様ご苦労様です。御指導よろしくお願い致します。   松坂(興)会員 

久保田ガバナー補佐ご苦労様です。    小島・熊谷  各会員 

ガバナー補佐の久保田様、長谷様本日はよろしくお願いします。   倉持会員 

久保田ガバナー補佐宜しく御指導の程お願い申し上げます。   青木(清)会員 
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久保田ガバナー補佐、長谷様ようこそいらっしゃいました。   武藤会員 

久保田ガバナー補佐、長谷さん、ようこそお越しくださいました。公式訪問直前ということで何卒ご教授のほ

どよろしくお願い致します。   石井会員 

久保田ガバナー補佐ご指導宜しくお願い致します。来週も宜しくお願いします。   北村(英)会員 

久保田ガバナー補佐、長谷様、ようこそお越しくださいました。   瀬戸会員 

久保田ガバナー補佐ご苦労様です。本日ご指導お願い致します。今宵は１７時３０分よりエレクト事務所で

地区大会の会議があります。関係各位には、お間違いのなきようにお願い致します。  青木(正)会員 

例会欠席しました。  石塚(利)会員 

先週欠席しました。常総市花火大会青木清人委員長、熊谷 昇委員長、ご苦労様でした。   松崎会員 

 

会報委員会 松坂興一委員長  宮代 尚副委員長  廣井 信委員 青島弘典委員  

 

 

 

 

 

写真提供者:青木正弘会員 

 

是非、写真提供お願い致します。 ～会報委員会より～ 


